



子ども館だより

お問い合わせは

子ども館 79-2566
教育委員会 79-2216

木や草花の芽がふくらみ始め、春の息吹が感じられる季節になりました。例年になく桜の便りも早く届きそうです。さあ4月!! また新たなステップを踏み出す月。子ども館でも新しいお友達をむかえ、新しい環境での活動がスタートしました。ここにも、子どもの笑顔が咲きますように。

今年度もぽんぽこ園をお願いします。



日差しも温かくなり、外で元気に走り回っています。春を探しに散歩にも出かけます。見かけたら、どしどし声をかけてくださいね。



ぽんぽこ園は新たに9名のかわいい子どもが入り、4月より16名でスタートしました。ひとりひとりの歩みを、温かくしっかり見守っていきたくと思っています。



アクリルタワシを作ったよ!!
～げんきっこクラブ～

消費生活問題協議会のみなさんに「げんきっこ」に来ていただき、アクリルタワシの作り方を指導していただきました。



はじめての体験で、最初はできるか不安でしたが、丁寧な指導のもと全員完成することができました。

体を動かしストレスを解消!!

つどいの広場
「バンビ」



いつもは未就園児の親子が楽しくおしゃべりしたり遊んだりしているバンビですが、「日頃の運動不足を解消したい」とお母さん方から声があり、エアロビクスを企画しました。先生も、バンビの利用者でもあり体育教師のお母さん。ヒップホップなども取り入れ、みんなで楽しく心地よい汗を流しました。

